

Danke für Ihr Vertrauen

Ein turbulentes Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu und die Weihnachtstage stehen vor der Tür. Hinter uns liegen erneut zwölf bewegte Monate. Neben Preiserhöhungen, Lieferschwierigkeiten und auch weiterhin der Corona-Pandemie beschäftigt uns nun seit Anfang des Jahres auch der Ukraine-Krieg und dessen zum Teil massiven Auswirkungen. Wenngleich sich die Situation zum Jahresende hin in einigen Bereichen entspannt hat, so stehen wir alle vor neuen Herausforderungen. Ein Grund mehr, sich gerade jetzt auf die wirklich wichtigen Dinge im Leben zu besinnen.

Wir sagen Danke an unsere Kunden und Mitglieder für die gute Zusammenarbeit, Ihr Vertrauen sowie für Ihren Respekt und Ihre Fairness in dieser nicht einfachen Zeit. Auch unseren sehr engagierten und motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern möchten wir einen großen Dank aussprechen, denn nur mit Ihnen war es möglich, das Jahr trotz allem mit Erfolg zu meistern.

Gerade in schwierigen Zeiten wie diesen ist es wichtig, zusammen zu halten und gemeinsam stark zu sein, nicht nur für uns selbst, sondern auch für andere! Wir stehen als starker Partner an Ihrer Seite und sind uns sicher, dass wir gemeinsam auch die noch anstehenden Herausforderungen erfolgreich bewältigen werden.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine frohe und erholsame Weihnachtszeit. Nutzen Sie die besinnlichen Stunden für einen Blick nach innen und nach vorne. Halten Sie kurz inne und tanken Sie frische Kraft und neuen Mut für die richtigen Entscheidungen in 2023. Wir freuen uns auf eine weiterhin vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit.

Alles Gute für Sie und Ihre Familien.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr bei Ihrer DE Süd.

Stefan Egert Björn Augustin

Mitarbeiterjubiläen

30 Jahre	Marion Humbs	Nürtingen
10 Jahre	Stefan Gerber	Cölbe
	Nico Koch	Mannheim



Werkzeug- und Maschinentage 2022

Im Oktober und November waren unsere Kollegen wieder zusammen mit unseren Industriepartnern in den DE Süd Niederlassungen mit Maschinen und Werkzeugen unterwegs. Während der Werkzeug- und Maschinentage standen verschiedene Geräte bereit zum Kennenlernen und Testen.



Inspektionstage 2023 – Wir machen Ihre Maschinen und Geräte startklar fürs neue Jahr

Auch im Jahr 2023 bieten wir die beliebten Inspektionstage von Januar bis Mai an. Egal ob Anhängerkran, Aufzug oder Dachschneider: Um richtig ins neue Jahr zu starten, brauchen auch Ihre Geräte regelmäßige Pflege und Wartung, um eine optimale Funktion und lange Lebensdauer zu gewährleisten. Nutzen Sie die Inspektionstage und bringen Sie Ihre Maschinen in unsere Niederlassungen. Wir führen Prüfung, Wartung und Reparatur durch. Sie müssen sich um nichts kümmern.

Unser Service-Angebot für Sie:

- Inspektionen und Reparatur von Dachsanierungsgeräten
- Wartung und UVV-Prüfungen aller Böcker-Krane
- Erstellung von Kostenvoranschlägen
- Angebote für Neu-Geräte
- Bewertung und Ankauf Ihrer alten Geräte

Alle Termine unter www.deg-sued.de/inspektionstage



Investieren Sie jetzt!

Der Zedach Investitionskatalog ist speziell auf Ihre Bedürfnisse als Profikunde im Dachhandwerk zugeschnitten und ist ab jetzt bis zum 28. Februar 2023 gültig.

Sie finden darin viele Angebote für Werkzeuge und andere Investitionsgüter namhafter Lieferanten. Gerne erarbeiten unsere Spezialisten für Investitionsgüter auch individuelle Lösungen, die auf Ihren Betrieb abgestimmt sind.

Laden Sie den Katalog direkt herunter: www.deg-sued.de/investkatalog Oder fragen Sie in Ihrer DE Süd Niederlassung nach.



NEU: Besuchen Sie uns auch auf Youtube

SOZIALES

Unsere Weihnachtsspenden

Seit vielen Jahren verzichten wir auf Weihnachtsgeschenke für Kunden. Stattdessen unterstützen wir regionale, gemeinnützige Einrichtungen mit Spenden von insgesamt 10.000 Euro. In diesem Jahr wurden die Niederlassungen Heilbronn, March-Hugstetten, Kaiserslautern und Weiterstadt ausgewählt und ein Team vor Ort wird die jeweiligen Spendenempfänger vorschlagen. In der nächsten Ausgabe von DAS DACH berichten wir ausführlich darüber.



Mitarbeiterveränderungen:

Neuer Niederlassungsleiter in Eichenzell

Seit dem 01.11.2022 ist Christoph Schmidt als neuer Niederlassungsleiter in Eichenzell tätig, wo er die Nachfolge von Marco Wetter antritt.

Herr Wetter hat die Funktion als Niederlassungsleiter auf eigenen Wunsch abgegeben und wird uns zukünftig im Vertrieb der Niederlassung tatkräftig unterstützen.

Wir danken Herrn Wetter für seinen langjährigen Einsatz und sein großes Engagement als Niederlassungsleiter in Eichenzell.

Christoph Schmidt bringt in seine Position zehn Jahre Erfahrung in der Bedachungsbranche (Innen- und Außendienst im Großraum Fulda) ein. Des Weiteren verfügt er über eine handwerkliche Ausbildung und umfangreiche Praxiskenntnisse aus seiner Tätigkeit als Außendienstmitarbeiter am Standort Eichenzell. Wir freuen uns, mit Herrn Schmidt einen sehr kompetenten neuen Niederlassungsleiter für den Standort ge-

funden zu haben und sind überzeugt, dass er diese Position bestens ausfüllen wird. Herr Schmidt freut sich auf die beruflichen Herausforderungen und eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihnen.



Sie erreichen Herrn Schmidt per Telefon oder E-Mail wie folgt:

- Tel:** 06659 915414
- Mobil:** 0151 50861532
- E-Mail:** christoph.schmidt@deg-sued.de

Öffnungszeiten zwischen den Jahren

Wie in jedem Jahr ändern sich aufgrund der anstehenden Inventur und den damit verbundenen Jahresabschlussarbeiten unsere Öffnungszeiten.

Aus diesem Grund sind die Hauptverwaltung und einige Standorte vom 21.12.2022 bis zum 06.01.2023 nur eingeschränkt geöffnet. Ab dem 09.01.2023 sind wir an allen Standorten wieder für Sie da.

Das Warengeschäft ist nur in Einzelfällen und nach Rücksprache möglich. Für dringend zu klärende Angelegenheiten bieten wir Ihnen in dieser Zeit einen Notdienst an. Unter deg-sued.de finden Sie die aktuellen Öffnungszeiten unserer Niederlassungen oder Sie erkundigen sich bei Ihren DE Süd-Ansprechpartnern.



Endlich wieder Schulungen

Wir freuen uns, dass dieses Jahr wieder Schulungen und Events stattfinden konnten. In den letzten Wochen besuchten Kunden in verschiedenen Niederlassungen diverse Schulungen.

Das Angebot unserer Solar-Abteilung wurde beispielsweise rege besucht. Aber auch die Schulungen gemeinsam mit Maas zum Thema Fassadenbekleidung mit Fassadenverbundplatten waren ein tolles Event. Hier ein paar Eindrücke der letzten Schulungen.

Auch im Jahr 2023 bieten wir wieder Schulungen an. Mehr dazu finden Sie unter www.deg-sued.de/schulungen.



D06 Fast Flash

Selbstklebende Abdeckung

BLEIFREI

Schwarz Ziegelrot Braun

NEU
Ab sofort bei Ihrer DE Süd

- ✓ **Einfach zu installieren**
Selbstklebend, leichtes Gewicht, einfaches Zuschneiden
- ✓ **Neupositionierung möglich**
Dank langsam abbindendem Klebstoff
- ✓ **Flexibel und sehr gut verarbeitbar**
Verformbar und dehnbar, haftet auf fast allen Untergründen
- ✓ **Umweltfreundlich**
Mit Aluminium-Stretch-Netz – ohne Blei

Alle Infos, Datenblätter und mehr unter:
www.deg-sued.de/eigenmarke